

Twenty years of streetcore: TOXPACK blast ZWANZIG.TAUSEND VOLT into the world!

TOXPACK are an institution. For 20 years, the Berliners have been blasting the purest streetcore out into the republic, playing countless shows from the most borderline hellhole to the country's mightiest festival stages, from the tough asphalt to high up in the charts. Two decades of pure dedication, doing their own thing, going their own path and grabbing more and more followers along the way. And now this: ZWANZIG.TAUSEND VOLT (05.11.2021 via Napalm Records) is coming, and it's an intense thunderstorm of an album. It rumbles, it bangs - and then inevitably and mercilessly comes the impact. And never is the silence more intense than right after the inferno.

"All the energy, the perseverance, the experiences and the constant will to always give one hundred percent, simply everything that has accumulated over the past 20 years, inevitably comes together on this album," says guitarist and lyricist Tommi Tox, who, together with his charismatic singer Schulle and his unmistakable voice, sends listeners on a 15-song journey through all the emotional ups and downs of life. Already the strong opener ZWANZIG.TAUSEND VOLT bangs irresistibly, it is a worthy greeting directly from the devil's kitchen. It goes on from doubting the existence of divine powers ("Ozean voll Scheiße"), to blissfully wallowing in memories of the old days ("Noch einmal so wie früher"). "Bastarde für alle Zeit", "Totgeglaubt, doch neugeboren" and "Kopf durch die Wand" are classic TOXPACK material: made without mercy for the mosh pits of this world. At the very end, after the thunderstorm, there is "Himmelwärts", a very special piece of the band's history. It is a last greeting to those who have gone too soon. Nobody is immortal, nobody is invulnerable. Those who are vulnerable are strong!

ZWANZIG.TAUSEND VOLT is a flare of expulsion. Anger, hate and despair, raw and unfiltered. It's the tone TOXPACK has been setting for 20 years. They can't do and they don't want anything else: from the streets for the street. And so ZWANZIG.TAUSEND VOLT has become a roller again, as powerful as it can only come from TOXPACK. It is the essence of 20 years of streetcore, enriched by what life teaches you every day. The attitude remains, the intensity too, but the sum of experiences keeps on growing. "And that needs to be sent out into this world," says Tommi. "We probably couldn't have given ourselves a better birthday present." ZWANZIG.TAUSEND VOLT is also a gift to all old and new fans. TOXPACK is 20 years of streetcore, force, intensity and unconditional honesty, felt by many. The connection between band and fans is unique - and ZWANZIG.TAUSEND VOLT is the energy boost for everything that is yet to come.

ZWANZIG.TAUSEND VOLT will be released digitally and on CD, as a bundle with T-shirt as well as a 2-CD bundle with flag and exclusive demos, as black as well as limited yellow-black vinyl (100 pieces worldwide) and as an impressive, hand-numbered earbook with 60 pages including an autograph card. **ZWANZIG.TAUSEND VOLT** belongs in every collection of every punk rock, hard rock, metal fans and friends of German-language rock!

Zwanzig Jahre Streetcore: TOXPACK knallen ZWANZIG.TAUSEND VOLT in die Welt!

TOXPACK sind eine Institution. 20 Jahre ballern die Berliner reinsten Streetcore in die Republik, spielten unzählige Konzerte vom grenzwertigsten Drecksloch bis zu den gewaltigen Festivalbühnen des Landes. Vom harten Asphalt bis hoch in die Charts. Zwei Jahrzehnte pure Hingabe, ihr Ding, ihr Weg. Und den gehen immer mehr Menschen mit. Und nun das: **ZWANZIG.TAUSEND VOLT** (28.01.2022 via Napalm Records) kommt. Es ist ein intensives Gewitter von einem Album. Es grollt, es knallt – und dann kommt unweigerlich und gnadenlos der Einschlag. Und nie ist die Stille intensiver als direkt nach dem Inferno.

„All die Energie, die Beharrlichkeit, das Erlebte und der stetige Wille immer alles zu geben, einfach alles was sich in den letzten 20 Jahren angesammelt hat, vereint sich unweigerlich auf diesem Album“, sagt Gitarrist und Texter **Tommi Tox**, der die Hörer zusammen mit seinem charismatischen Sänger **Schulle** und dessen unverwechselbarer Stimme auf eine 15-Songs-starke Reise durch all die emotionalen Höhen und Tiefen des Lebens schickt. Schon der bockstarke Opener **ZWANZIG.TAUSEND VOLT** knallt unwiderstehlich, er ist ein würdiger Gruß direkt aus des Teufels Küche. Es geht weiter vom Zweifel an der Existenz göttlicher Mächte („Ozean voll Scheiße“), über das selige Schwelgen in den Erinnerungen an die alten Tage („Noch einmal so wie früher“). „Bastarde für alle Zeit“, „Totgeglaubt, doch neugeboren“, „Kopf durch die Wand“ sind klassischer **TOXPACK**-Stoff: Ohne Gnade gemacht für die Pogokessel und Moshpits dieser Welt. Ganz am Ende, nach dem Gewitter und dem Sturm, steht dann mit „Himmelwärts“ ein ganz besonderes Stück der Bandgeschichte. Der Anlass ist traurig, es ist ein letzter Gruß an die zu früh Gegangenen. Niemand ist unsterblich, niemand ist unverwundbar. Wer verletzbar ist, ist stark!

ZWANZIG.TAUSEND VOLT ist eine Entladung. Da ist Energie und ganz viel Gefühl. Wut, auch Hass und Verzweiflung. Roh und ungefiltert. Es ist der Ton, den **TOXPACK** seit 20 Jahren setzen. Sie können und sie wollen vor allem nicht anders. Von der Straße für die Straße. Und so ist auch **ZWANZIG.TAUSEND VOLT** wieder eine Walze geworden, so mächtig, wie sie nur von **TOXPACK** kommen kann. Es ist die Essenz aus 20 Jahren Streetcore, angereichert durch das, was einen das Leben jeden Tag lehrt. Die Haltung bleibt, die Intensität auch. Aber die Summe der Erfahrungen wächst. *„Und das muss auf diese Welt geschickt werden“*, sagt Tommi. *„Ein besseres Geburtstagsgeschenk hätten wir uns wahrscheinlich selbst nicht machen können.“* **ZWANZIG.TAUSEND VOLT** ist aber auch ein Geschenk an alle alten und neuen Fans. **TOXPACK** sind 20 Jahre Streetcore, Wucht, Intensität und bedingungslose Ehrlichkeit. Das spüren viele und immer mehr. Die Verbindung zwischen Band und Fans ist einzigartig - und **ZWANZIG.TAUSEND VOLT** ist der Energieschub für alles, was noch kommt.

ZWANZIG.TAUSEND VOLT erscheint digital und auf CD, als Bundle mit T-Shirt sowie als 2-CD im Bundle mit Flagge und exklusiven Demotracks, als schwarze sowie limitierte gelb-schwarze Vinyl (100 Stück weltweit) und als beeindruckendes, handnummeriertes Earbook mit 60 Seiten inklusive einer Autogrammkarte. **ZWANZIG.TAUSEND VOLT** gehört in jede Sammlung jedes Punkrock, Hardrock, Metal-Fans und Freunde des deutschsprachigen Rocks!